

Artikel vom 19.07.2021

Organspende rettet Leben

Organspende rettet Leben



Organspende rettet Leben – Veranstaltung der CSU Röhrmoos mit dem GPA Dachau/Fürstenfeldbruck 19.07.2021. Gemeinsam mit dem Gesundheits- und Pflegepolitischen Arbeitskreis der CSU (GPA) hat der CSU-Ortsverband Röhrmoos einen Informationsabend zum Thema "Organspende" im Bürgerhaus W5 in Schönbrunn durchgeführt. Unser Landtagsabgeordneter Bernhard Seidenath stellte in seinem Impulsvortrag Zahlen, Daten und Fakten zum Thema vor, ging aber auch auf ethische Fragen der Voraussetzungen einer Organtransplantation sowie der medizinischen und juristischen Kriterien für einen solchen Eingriff ein. Initiiert hatte den Abend Nicole Eder, stellvertretende Vorsitzende der CSU Röhrmoos und zugleich Vorstandsmitglied der GPA Dachau/Fürstenfeldbruck (Foto 1, rechts im Bild neben Bernhard Seidenath).



An den Vortrag von Seidenath, der sich schon seit Jahrzehnten für Organspenden engagiert, schlossen sich lebhafte Gespräche, aber auch ernsthafte Reflexionen an. Einig war man sich darin, dass über das Thema Organspende noch zu wenig bekannt ist und zu wenig diskutiert wird. Mit der Mahnung "Organspende schenkt Leben - vielleicht einmal auch Dein eigenes!" warb der Referent dafür, auch einmal über die persönliche

Bereitschaft zur Organspende nachzudenken, die sich durch einen Organspendeausweis leicht dokumentieren lässt.

Zu Foto 2: Burkhard Haneke (Röhrmooser CSU-Vorsitzender) bedankte sich bei den Initiatoren und

Referenten der Veranstaltung mit einer "Sonnenblume" aus den Werkstätten des Franziskuswerks Schönbrunn, v.l.n.r.: GPA-Vorsitzender Marcus van Dyck, Bernhard Seidenath, Nicole Eder und Burkhard Haneke.